

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

GOAN PIDE GOLPE DE TIMÓN

Llaman panistas a una refundación

LAMENTAN QUE 4 senadores fueron electos para votar contra la reforma judicial y no honraron su palabra

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

A cinco días de que Acción Nacional celebre su aniversario número 86, los gobernadores emanados de ese instituto político llamaron a refundar el partido, a fin de contribuir a su recomposición y a mejorar la vida pública del país.

A través de un pronunciamiento de las gobernadoras y gobernadores de Acción Nacional (GOAN), señalaron además que la crisis política, reflejada por la aprobación de la reforma judicial, hace imperioso este golpe de timón.

"Ante esta situación, las y los gobernadores del Partido Acción Nacional, conduciremos un proceso de refundación de nuestro partido desde lo local hacia lo nacional", indicaron.

En este sentido indicaron que el voto del senador Miguel Ángel Yunes Márquez a favor de la reforma judicial representa, al igual que el voto de dos senadores emanados del PRD y la ausencia de un legislador de Movimiento Ciudadano, una traición



MARU CAMPOS
GOBERNADORA DE CHIHUAHUA



TERE JIMÉNEZ
GOBERNADORA DE AGUASCALIENTES



DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ
GOBERNADOR DE GUANAJUATO



MAURICIO KURI
GOBERNADOR DE QUERÉTARO



La defección de uno de nuestros senadores es una traición al país y al mandato popular que recibí. Miguel Ángel Yunes Márquez fue electo senador bajo la causa del PAN para defender las instituciones y democracia de México."



de un legislador de Movimiento Ciudadano, una traición a sus partidos.

“Cuatro personas fueron electas para votar en contra de la reforma judicial y no tuvieron la valentía de honrar su palabra.

“La defección de uno de nuestros senadores es una traición al país y al mandato popular que recibió. Miguel Angel Yunes Márquez fue electo senador bajo la causa del PAN para defender las instituciones y democracia de México.

“Su claudicación es una traición personal y egoísta de graves consecuencias para la República. No obstante, conlleva también un daño a nuestro partido”, indicaron.

Los gobernadores expusieron que el PAN necesita de nuevos cuadros, ampliar

su número de militantes para tener un mejor proyecto en beneficio de México.

“Urge reconectar con la sociedad, construir ciudadanía y abrirnos a ella, recuperar nuestras causas, abrir las puertas del partido a nuevas personas y preparar nuevos cuadros para ofrecer alternativas de mejores niveles de vida a las y los mexicanos”, expresaron.

Manifestaron que el PAN ha dejado de acercarse a la gente y de difundir su ideología política que es el humanismo para poner a la persona en el centro de toda acción de gobierno.

“Divulgaremos nuestros valores: generación de bien común, creación de clase media, apoyo a emprendedores y comerciantes, defensa de la familia, otorgar dignidad a las

personas, conexión de México al mundo”, plantearon en el pronunciamiento.

El pronunciamiento fue firmado por los gobernadores. Maru Campos (Chihuahua), Tere Jiménez (Aguascalientes), Diego Sinhue Rodríguez (Guanajuato) y por Mauricio Kuri (Querétaro).

Indicaron que al PAN le corresponde representar la esperanza de millones de mexicanos, que se han visto afectados por las políticas populistas.

“Representaremos los intereses, sueños y aspiraciones de las y los mexicanos. Volveremos a labrar la esperanza de millones de familias decepcionadas no de la política: de esta política”, indicaron.

Expresaron que “lo peor que puede ocurrir a la República es carecer de oposiciones serias y mayorías tolerantes, por lo que urge remediar los vicios de la política mexicana que se evidenciaron ayer: bandadas artificiales; compra de voluntades; traiciones; *chapullneos*”.



Su claudicación es una traición personal y egoísta de graves consecuencias para la República. No obstante, conlleva también un daño a nuestro partido.”

GOAN
COMUNICADO

EL DATO

Filosofía

Los panistas insistieron en que el partido se debe abrir más a la ciudadanía para poner a la persona en el centro de toda acción de gobierno.